
DISCURSO DA PREFEITA MÔNICA NA CONVENÇÃO 
(Em 23 de julho de 2016) 

 
Este é um dia inesquecível para mim e para todos os 

piloezinhenses! 

Nunca pensei ou planejei ser candidata, sempre gostei 

dos bastidores e, nas minhas limitações, estive ao lado de 

Sandro nos seus primeiros passos na política. Quando 

casei com Sandro, não sabia que de alguma forma 

ganhava uma nova família: o povo desta terra. 

Hoje, tenho consciência de que Deus não me trouxe para 

Pilõezinhos apenas para ser esposa de um político, Deus 

queria muito mais de mim. Agora começo a compreender 

que este chamado é uma missão para cuidar de quem 

mais precisa. É um compromisso com os mais simples. É 

um encontro com o íntimo do meu coração, que ouviu o 

grito do povo que não aguentava mais ser tão enganado, 

tão humilhado por uma administração que de tanto 

prometer acabou em nada.  

Aqui, gostaria de ressaltar que está sendo homologada a 

primeira “chapa de saias” da história de Pilõezinhos. Duas 

mulheres, duas vidas, duas pessoas que pretendem ouvir 

e cuidar dos mais humildes. Por isso, asseguro a todos: 

nós vamos honrar nossas saias fazendo da verdade nossa 

bandeira, pois acreditamos que mais vale uma saia de 

verdade, do que uma calça de mentiras.  

Alguém pergunta sobre a minha experiência e capacidade 

de administrar. De fato, não é fácil gerenciar a coisa 



pública, mas afirmo a vocês que minha maior faculdade 

foram os 8 anos que passei ao lado de Sandro Mendes 

dividindo as dores dos mais necessitados. Naqueles 

momentos mais difíceis do povo, eu, sem saber do meu 

destino, me preparava para voltar a cuidar dele. Outro 

curso prático que tive foi ao lado de Júnior Mendes, um 

prefeito que até hoje é lembrado pelo povo e que me 

ensinou e ainda continua a me ensinar.  

Também, lembro que ninguém é melhor do que ninguém, 

todos somos importantes e temos nosso espaço na 

sociedade. Vamos dar as mãos, homens e mulheres, já 

que nós dependemos uns dos outros. Vejam: o homem 

realmente é a cabeça da sociedade, ele tem a força e as 

decisões, mas a mulher é coração, por isso, traz a 

sensibilidade e o amor. Com isso, homem e mulher juntos 

geram a vida. Digo isso, por que não sou igual a Sandro, 

sou diferente. Ele será minha estratégia e companhia, 

com Sandro sou mais forte e farei muito mais. Porém, 

aviso que Mônica chega para ser a mão acolhedora que 

faltou, o abraço fraterno que falhou, a palavra amiga que 

não chegou. Pilõezinhos, afirmo que é Sandro na cabeça e 

Mônica no coração.  

É com esse coração que vamos retomar o que foi 

abandonado pela atual gestão. O resgate do salário dos 

funcionários dentro do mês trabalhado, rigorosamente 

em dia, voltará a ser uma marca. Vamos retomar o 

programa Bolsa do Povo para ajudar os mais carentes. A 

frota de veículos será recuperada.  



A saúde, principalmente a distribuição regular de 

medicamentos, está em nossa lista de prioridades. A 

nossa equipe da educação retomará o que foi esquecido 

e o professor será respeitado de novo. Vamos devolver a 

alegria roubada de quem precisa da ação social, 

especialmente o CRAS, que terá de novo organização e 

atenção.  

Portanto, peço que juntos façamos uma grande 

campanha, repleta de boas propostas, uma verdadeira 

festa, para transformar nosso município em um lugar 

bom de se viver.  

A mentira e o medo darão lugar a verdade e paz! 

Com um povo bem tratado queremos expulsar o atraso e 

olhar para o futuro.    

Termino agradecendo a Deus por este lindo momento. 

Agradeço a parceria e a lealdade de Risó e família, todos 

os nossos vereadores, minha família e todo o povo de 

Pilõezinhos.  

Vamos juntos turma da Mônica convidar mais gente e 

multiplicar os apoios, buscar convencer mais alguém, 

fazendo do respeito ao próximo nossa bandeira para no 

dia 02 de outubro fazermos a festa da verdade, a 

confraternização da vitória.  

Que Deus nos ilumine sempre! Muito obrigada 

Pilõezinhos! A vitória!  


